

Welche Rolle spielt die Liebe?

Neuste Forschungsergebnisse und ihre Bedeutung für den Paaralltag

Sina Bardill, Psychologin und Beraterin mit eigener Praxis, wollte mehr über die Bedeutung der Liebe wissen: Was verstehen Menschen unter „Liebe“ konkret? Was genau bedeutet Liebe für den Alltag einer Partnerschaft? Ist das bei den meisten ähnlich oder sehr unterschiedlich?

Was kann man als Paar daraus lernen?

Im Rahmen eines grossen Forschungsprojekts entstanden über 1000 Seiten Interviewprotokolle. Die Buchautorin Sina Bardill berichtet von den Gesprächen mit 38 Paaren, von den überraschenden Forschungsergebnissen und sie spricht darüber, wie die neuen Erkenntnisse inspirieren können.

Freitag, 20. September 2013,
20:00 Uhr im Kaffeehaus,
Linsenbühlstrasse 77, St.Gallen

Welche Rolle spielt die Liebe?

Das ist Buchtitel und Programm.

Sina Bardill erzählt

- wie sie geforscht hat,
- was sie überrascht hat und
- in welcher Art die Forschungsergebnisse für die eigene Liebesbeziehung interessant sein können.

So viel sei vorab verraten: Die Liebe spielt für fast alle der befragten Paare im Alltag eine wichtige Rolle.

Zwischendurch und zum Schluss gibt es Gelegenheit, Fragen zu stellen, eigene Geschichten zu erzählen, mitzudiskutieren.

Dr. Sina Bardill ist Psychologin mit eigener Beratungspraxis, wohnt und arbeitet in Scharans, GR.

Ihre Forschung war Teil eines grösseren Projektes an der Universität Basel und wurde vom Schweizerischen Nationalfonds finanziert.

Weitere Auskünfte:

081/651 50 43

www.gestaltungs-raum.ch, bardill@gestaltungs-raum.ch